

Article paru dans le Courrier Cauchois du 15 décembre 2017

GRAINVILLE-LA-TEINTURIÈRE

Association Jean-de-Bethencourt

Johnny Hallyday évoqué par les Friant



En milieu d'après-midi, des crêpes cuites sur place étaient offertes

Dimanche après-midi, à la salle Cauchoise de Grainville-la-Teinturière, les Friant ont évoqué largement la carrière de Johnny Hallyday au cours de l'après-midi ludique proposé par l'association Jean-de-Bethencourt. Jean de Bethencourt, seigneur de Grainville, a été roi des Îles Canaries dont il avait fait la conquête en 1402.

À ce jour, les communes de Grainville-la-Teinturière et les Îles Canaries sont jumelées et font régulièrement des échanges. Pour financer ceux-ci, l'association grainvillaise organise différentes manifestations, dont celle qui s'est déroulée dimanche dernier et qui a remporté un excellent succès avec 180 participants.



À table, les participants ont apprécié cet après-midi ludique et gourmand